

## News

### **ABCSG-Test für Berliner Charité**

WIEN/BERLIN – Forschungsarbeiten der österreichischen Studiengruppe ABCSG werden jetzt jenseits der Landesgrenzen praktisch umgesetzt. Die Charité – Universitätsmedizin Berlin etabliert einen von der ABCSG entwickelten molekulardiagnostischen Test für Brustkrebspatientinnen. Dieser liefert ein Gen-Expressionsprofil, das wie ein Fingerabdruck charakteristisch für einen Tumor ist und Rückschlüsse auf seine spezifischen Eigenschaften ermöglicht. Anhand des Multigen-Tests konnte in einer klinischen Untersuchung von mehr als 1700 Brustkrebspatientinnen eine große Untergruppe mit exzellenter Prognose identifiziert werden: Diese Patientinnen können mit einer Antihormontherapie optimal behandelt werden und bei ihnen kann daher potenziell auf die Anwendung einer Chemotherapie verzichtet werden (Filipits et al., Clin. Cancer Res. [in press]).